



INFORMACIÓN GENERAL

El titular del sitio web <https://www.fadeco.es/> es **Fabricante de Contenedores FADECO, S.A.** con NIF A48233811 y domicilio sito en **C/ Zuazobidea nº 12, 01015 Vitoria-Gasteiz (Álava)**, en adelante **FADECO**.

La entidad se encuentra inscrita en el **Registro Mercantil de Vizcaya, Tomo 1.957, Libro 1.439 de la Sección 3ª de Sociedades, Folio 217, Hoja 13.245. Inscripción 1ª**

Puede contactar con **FADECO** a través de los siguientes medios:

Teléfono. 945 290 408

E-Mail. fadeco@fadeco.es

CONTENIDOS

El presente sitio web tiene como objeto informar sobre nuestra empresa, dedicada desde 1987 a la ingeniería y fabricación de embalajes y contenedores.

La información incluida en el sitio web ha seguido los requerimientos pedidos por la Ley, pero de ninguna forma eso implica que tenga que estar necesariamente detallada, completa, exacta o mantenerse actualizada, debido en su caso a las variaciones que pueden producirse en la normativa, jurisprudencia u otros documentos de interés considerados.

La utilización de la información proporcionada a través de este sitio web es responsabilidad exclusiva del usuario, no siendo **FADECO**, en ningún caso responsable de los errores u omisiones que pudieran existir, así como de la aplicación o uso concreto que pueda hacerse de la misma.

PROPIEDAD INTELECTUAL

Los diferentes elementos de la página web se encuentran bajo el amparo legal de la legislación española, y sus derechos de autor pertenecen o han sido cedidos a **FADECO**.

Se prohíbe la reproducción parcial o total del portal, y su tratamiento informático, así como la utilización comercial y explotación, en cualesquiera de sus formas del código fuente, las imágenes, los textos, la información, los logotipos o diseños gráficos, las fotografías, las animaciones, el software y cualquier otro contenido escrito, audiovisual o sonoro que se recoja en la página Web.

Sin perjuicio de lo anterior, el usuario puede acceder y visualizar todos los elementos, imprimirlos y almacenarlos, siempre y cuando sea, única y exclusivamente, para su uso personal y privado.

ENLACES

FADECO, no asume ninguna responsabilidad sobre los enlaces hacia otros sitios o páginas web que, en su caso, pudieran incluirse en el mismo, ya que no tiene ningún tipo de control sobre los mismos, por lo que el usuario accede bajo su exclusiva responsabilidad al contenido y en las condiciones de uso que rijan en los mismos.



ACTIVIDADES DE CARÁCTER ILÍCITO Y LEGISLACIÓN APLICABLE

En el caso de que cualquier usuario o un tercero considere que existen hechos o circunstancias que revelen el carácter ilícito de la utilización de cualquier contenido y/o de la realización de cualquier actividad en las páginas web incluidas o accesibles a través del sitio web, deberá enviar una notificación a **FADECO**, identificándose debidamente y especificando las supuestas infracciones.

Las condiciones presentes en esta página web se regirán por la legislación española vigente. **FADECO** y los usuarios de la página acuerdan someter cualquier controversia que pudiera suscitarse de la prestación del servicio o de cualquier contratación a los Juzgados y Tribunales de Vitoria - Gasteiz, salvo que la Ley establezca otra cosa a los efectos de contratantes y consumidores.

Finalmente, con ánimo de que el uso del sitio web se ajuste a criterios de transparencia, claridad y sencillez, **FADECO** informa al usuario que cualquier sugerencia, duda o consulta sobre el presente Aviso Legal o cualquier otro documento informativo del sitio web será recibida y solucionada contactando a través de la dirección de correo electrónica fadeco@fadeco.es.

Última versión Aviso Legal, 9 de abril de 2024.